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１月５日、高千穂町、日之影町、五ヶ瀬町でそれぞれ消防出初（始め）式が行われ

ました。式では、分団ごとの分列行進や点検のほか、永年勤続表彰もありました。

消防団は、本業を持ちながら、火事や地震などの有事の際に真っ先に現場に駆けつ

けて、われわれの生命や財産の安全・安心を守ってくれる頼もしい存在です。

危険と隣り合わせの大変な仕事であり、その崇高な精神には頭が下がります。

これからも、身体には十分気をつけて、地域の消防・防災のためによろしくお願い

します！！
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下組生活改善センター等完成祝賀会
１月２５日、五ヶ瀬町桑野内の土生地区で下組生活改善センタ

ー改修及び交流センター「庄屋乃館」完成祝賀会が行われました。
これは県の中山間地域等創造支援事業等によって整備したもの

で、第８区の公民館活動拠点としての活用を行います。第８区も
高齢化は進んでいますが、町内でも地域の団結力が強く、自分た
ちのムラは自分たちで守り、次世代に受け継ぐを合い言葉に、さ
まざまなアイデアで地域づくりの先進的な取組をされています。

整備された交流センター「庄屋乃館」には、庄屋の昔の姿その
ままの模型、地区に伝わる民具の展
示があって、いろりがいい感じで作
られています。１泊２食５５００円
で宿泊可能で、いろりを囲んでの交
流もできますので、是非ご利用くだ
さい。

県 森 連 新 春 初 市 開 催

１月６日、宮崎県森林組合連合会高千穂及び五ヶ瀬林産物流通セン

ターで新春初市が開催されました。

このうち高千穂林産物流通センターでは、式典後、内枦保支庁長の

かけ声による競りから始まり、県内外の買方が次々と落札していきま

した。

国産材自給率の上昇など木材価格が持ち直しつつある中、今回の競

りでは、スギの平均価格は１立方メートルあたり１０，６６０円と、

昨年の初市に比べ３００円ほ

ど高く取引され、五ヶ瀬林産

物流通センターと合わせて

４，１００立方メートルの木

材が販売されました。

きんかん選果施設竣工式

１月１２日、ＪＡ高千穂地区田口野野菜集出荷場で、きんかん
選果機の竣工式が行われました。

この選果機は国の強い農業づくり交付金事業を活用し、総事業
費４，２００万円でＪＡ高千穂地区が整備したものです。

当日は、ＪＡ、行政、生産者等の各代表及び、施工業者が参列
する中、高千穂神社の後藤宮司による神事が行われ、本年産きん
かんの豊作と選果作業の安全が祈願されました。

西臼杵管内の完熟きんかんについては、高品質で市場からも高
く評価されていますが、これまでは生産者が戸別に夜遅くまで選
果を行っておりました。このため、共同選果機の整備は生産者の
長年の悲願でありました。

きんかん部会の後藤邦治部会長は、「選果作業にかかっていた
時間を品質管理や規模拡大につなげたい」と更なる品質向上に意
欲を示されていました。

本年産の完熟きんかんは１月１７日から販売開始となり、２３
名の生産者で約６５ｔの出荷が見込まれています。
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夜 神 楽 に 参 加 し ま し た 。
１月８日、高千穂町河内(熊野鳴瀧)と

日之影町大人の夜神楽に、支庁職員及び
日之影町出向の福留さんが参加しまし
た。５名とも日ごろは見られない？真剣
な表情で厳かに舞っていました。女性は
神庭に入ることさえできないため、うら
やましく感じたところでした。

商工会法施行５０周年記念式典
商工会法施行５０周年を迎えた昨年、

日本武道館で記念式典があり、その中で
高千穂町商工会（興梠亘会長）が県内で
唯一、優良商工会として経済産業大臣表
彰を、花田則男事務局長が、優良常勤役
職員として同大臣表彰を受章されまし
た。また役員２名が役員功労者、職員１
名が優良常勤役職員として全国商工会連
合会長表彰を受けられ、１２月１７日、
町内で報告会が実施されました。

商工会は、地域の商工業の振興のほか、
社会一般の福祉の増進にも努められ、地
域に根ざした頼れる存在として活躍され
ています。これからも、地域経済・社会
の推進役としてがんばってください。

消防訓練、ＡＥＤ使用法・心肺蘇生法講習

１月１９日、
西臼杵支庁に
おいて消防防
災訓練を実施
しました。

２階から火
が出たという

想定で、避難と重要備品の持ち出し、負
傷者の救助などを実践しました。

高千穂町総務課消防防災係から消火器
の実技指導、全体講評などもしていただ
きました。訓練は必要ですが、これが実
際に使われないことを祈ります。

また、続いて、救命救急訓練も行われ
ました。人工呼吸や心臓マッサージ、Ａ
ＥＤ使用方法など、ていねいに指導いた
だきました。知っているのといないので
は大きな違
いがあると
思うので、
忘れないよ
うにしたい
と思います。

がんばろう宮崎！シンポジウム

１２月２６日、東京ヤクルトスワロー
ズの青木宣親選手、赤川克紀選手を招い
て、「がんばろう！宮崎 シンポジウム」
が高千穂町武道館で開催されました。

これは、高千穂町観光協会がみやざき
観光コンベンション協会の「観光みやざ
き振興基金 観光緊急応援事業」を活用
して実施したものです。

当日は、小雪の舞う寒い日でしたが、
約５５０人の野球少年やファンが詰めか
け、お二人のトークショーと、バッティ
ング、投球の技術指導を熱心に見入って
いました。

憧れの野球選手を間近で見られること
はそうない経験であり、野球少年たちは
大きな元気と大切な思い出をもらったこ
とと思います。
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編集後記

新知事就任初日に鳥インフルエンザが発生し、

なぜまた宮崎なのか？と県民だれもが震撼。

見えない敵との永く苦しい闘いが続きます。

早く、一日も早く終息してほしい！！だれもが

そう願っています。

西臼杵はというと、１０年に１度の寒さが続き、

水道管が凍り、水が出ない事態に見舞われました。

寒すぎます・・・。

自然の猛威に、ただただ畏れ入る毎日です。

（桃）

◎お問い合わせ先
宮崎県 西臼杵支庁 総務課

TEL 0982(72)2181 FAX 0982(72)3760
URLhttp://www.pref.miyazaki.lg.jp/contents/org/
chiiki/shityoson/nishiusuki_shityo/index.html

＊西臼杵支庁の業務等について、ご意見、ご要望など

ありましたら下記までご連絡ください。

今回は、昨年４月にオープンした「がまだせ市場」をご紹介し

ます。がまだせ市場には、高千穂牛レストラン「和」、ＪＡ高千穂

地区ミートセンター、直売所「鬼八の蔵」、観光情報案内所「むら

なか案内所」が設置されています。

和では、日本一の高千穂牛のステーキや焼き肉が味わえるほか、
なごみ

併設のミートセンターでは生産者が心を込めて育てた高千穂牛が

格安で販売されています。

鬼八の蔵では、高千穂の美味し
き はち くら

い特産物を掘り起こし、品揃えを

確保しながら、生産者の思いや、

その食べ方、特徴などをかわいい

手書きポップで紹介したり、配置をいろいろ工夫するなど、

スタッフ８名で、高千穂の物産販売を何とか盛り上げようと

日々格闘しています。

金曜日には、支庁にも出張販売に来てくれます。

また季節限定のソフトクリームもあり、今はトマト＆いち

ごバージョンですよ！ご賞味あれ！

私は癒し空間の店内を見て回るのが好きで、友人へのお土

産を買うのにも、よく利用させてもらっています。

むらなか案内所は、高千穂町観光協会所属の３名のスタッ

フが交替で観光案内を担当しており、町内で食事ができるお

店なども紹介してもらえるそうです。案内所はほかに、宮崎

交通バスセンター前の「まちなか案内所」もあります。

がまだせ市場は、まだまだ広く認知されていないのと、

場所がわかりづらいというのが悩みだそうです。

是非みなさまも足をお運びください。

今年も西臼杵の冬は厳しく、朝方は氷点下に
なり、管内の国県道においても積雪や凍結が見
られました。

積雪や凍結によって、車両の走行時にスリッ

プの危険性がある場合、道路管理者において「チ

ェーン必要」の情報提供を行っています。
また、道路利用者に道路を安全に利用してい

ただくため、管内の国県道では建設業者の方々

が、寒い中早朝から巡回を実施し、融雪剤の散

布や除雪等の作業を行っています。
夜間、明け方の冷え

込みはまだ続きますの

で、走行の際は、道路

情報を確認し、道路の

状況に応じた運転をし

ましょう。

取材日記 「がまだせ市場」




